

# Partido de Suárez en España será unitario

Madrid, junio 24 (AP). (Por Emilio Moya). Si no se producen cambios de última hora, es casi seguro que la Unión de Centro Democrático (UCD), que dio al jefe de gobierno Adolfo Suárez el triunfo en las elecciones parlamentarias de la pasada semana, quede constituida el próximo martes en partido unitario.

La idea, de trascendental importancia en el futuro político de España, fue propugnada y ardientemente sostenida por el propio Suárez a fin de afianzar su posición y no

arriesgar un debilitamiento si en la coalición UCD se producían eventuales retiradas de los siete partidos que la forman.

UCD ganó las elecciones con nitidez. Pero el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) fue el que emergió de las urnas como el partido individualmente más importante de España y su líder, el sevillano Felipe González, como sería amenaza a corto plazo para el centrismo suarista.

Parece que el martes se anunciará la integración de UCD en Partido Unitario y que

Pasa a la página 50

## Ganancias registra la Bolsa de Valores

Nueva York, junio 24. (AP). La Bolsa de Valores registró amplias ganancias hoy, al disminuir la presión en las acciones preferidas.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales, que registró una pérdida neta de tres puntos en las dos sesiones anteriores, reaccionó hoy.

Los analistas dijeron que el informe de la junta federal de reserva ayer sobre una baja subs-

Pasa a la página 24

## Ilegales podrán arreglar el status de residentes en E. U.

Washington, junio 24 (AP). Alrededor de 145.000 extranjeros podrán emigrar a los Estados Unidos o, en el caso de quienes se encuentran ya aquí sin visas, legalizar su status como residentes legales. Esta posibilidad es resultado de un acuerdo alcanzado esta semana en una corte federal en Chicago, después que el gobierno reconoció que había errado al sustraer a unos 145.000 cubanos de las cuotas regulares de inmigración correspondientes a países del hemisferio occidental.

Los cubanos habían recibido prioridad de ingreso en el país entre los años 1969 y 1971.

Los abogados del gobierno admitieron que el Departamento de Estado y el Servicio de Inmigración y Naturalización deberían de haber permitido las cuotas normales para los otros países del hemisferio durante esos años y no haber sustraído del total a los refugiados cubanos.

El acuerdo actual afecta exclusivamente a una pareja, la cual reclamó que le había sido negado indebidamente el status de residentes extranjeros; pero varios funcionarios del Departamento de

Pasa a la página 69



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE. Oporto, Portugal, junio 25 (AP). El jefe socialista francés François Mitterrand (izquierda) es recibido ayer en Oporto por el primer ministro portugués, Mario Soares.

## Pdte. ordena eliminación de partidarios de Banda en China

Hong Kong, junio 24 (AP). El presidente del Partido Comunista chino, Hua Kuo-Feng ha ordenado la eliminación de todos los restantes partidarios de la radical "Pandilla de Cuatro" en la provincia de Liaoning, señalan los más importantes diarios comunistas de Hong Kong. Los informes sostienen que en algunos lugares de China persiste la resistencia al liderazgo de Hua, con el apoyo opositor al grupo encabezado por Chiang Ching, la viuda de Mao Tse-tung. Ella y sus

tres más destacados partidarios, conocidos como la "Pandilla de Cuatro", persisten en la resistencia al liderazgo de Hua, con el apoyo opositor al grupo encabezado por Chiang Ching, la viuda de Mao Tse-tung. Ella y sus

Pasa a la página 24



MISS ESPAÑA. Kioto, junio 24.—(AP). Miss España, Pilar Medina Canadell, ayer en el Concurso Internacional en Kioto.

## Venezuela ayudará a servicio de crédito suplementario FMI

Washington, junio 24 (UPI). (Por Adolfo G. Merino). Venezuela contribuirá al servicio de crédito suplementario establecido por el Fondo Monetario Internacional (FMI), para auxiliar a los países que sufren agudos problemas de balanza de pagos. El anuncio de la aportación venezolana fue hecha por Roberto Guarnieri, director del FMI por su país, México y Centroamérica, en una reciente reunión privada efectuada en Guatemala, de presidentes de Bancos Centrales, de la

cuál se informó hoy en esta capital.

Pasa a la página 24

## Iglesia brasileña adoptará medidas contra congresistas

Río de Janeiro, junio 25. (Latín). La Iglesia Católica brasileña dejó entrever que adoptará medidas contra los parlamentarios que ayer legalizaron el divorcio en este país, cuya población en su mayoría profesa este credo. La conferencia Nacional de Obispos de Brasil (CNBB) anunció que conservará las listas de los congresistas que votaron en favor y en contra del proyecto. Señaló que esto tendrá como propósito "distinguir bien a los que tienen un pensamiento igual al de la Iglesia y comparar sus posiciones en las elecciones". La máxima entidad episcopal

brasileña dijo en un documento oficial que "después de la vigencia del divorcio civil, la Iglesia como antes— dirá siempre lo mismo: a nadie se permite ser

Pasa a la página 50

## Antiguas tribulaciones de E. U. sobre el Caribe se agravan

Washington, junio 24 (UPI). (Por Adolfo G. Merino). Las viejas tribulaciones de Estados Unidos sobre la estratégica cuenca del Caribe se han agravado súbitamente por el sesgo que amenaza tomar el conflicto entre Guatemala y Belice y el apoyo dado a los beliceños por seis países y posiblemente siete, de la región. El caribe siempre fue considerado por Estados Unidos una región vinculada insoslayablemente a su seguridad. Así lo estableció el más prominente estratega geopolítico norteamericano, el almirante Alfred Thayer Mahan, formulador de la teoría de que quien controle el mar e impida su acceso al enemigo, tiene en sus manos el factor decisivo en la guerra.

La importancia de la turbulenta cuenca se acentuó con la construcción del Canal de Panamá en

1903. La estratégica vía no es segura, si potencias desafectas a Estados Unidos ejercen influencia desmedida en el Mar Caribe y sus inmediaciones o amenazan el poderío norteamericano, según la premisa sentada por Mahan.

La instalación de una base soviética de submarinos en la costa sur de Cuba, en el corazón mismo de la cuenca, no es ciertamente un accidente. El hecho de

Pasa a la página 46



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRESTOS. Londres, junio 24 (AP). La policía procesadora de películas. Otros veinte fueron arrestados.